



## Retirada de Gareth Bale: el mundo pierde un gran futbolista y gana una promesa del golf

“Ha tenido una carrera fantástica y ha ganado muchas cosas. Creo que ha representado a Gales en más de 100 partidos y **ahora podrá convertirse en un jugador de golf fantástico**”. Así reaccionaba **Pep Guardiola**, entrenador del Manchester City, ante la **noticia de la retirada del fútbol de Gareth Bale**. La afirmación, que puede parecer injusta, muestra a la perfección la imagen que muchas personas tienen del futbolista.

El jugador galés, de 33 años, publicó ayer en un comunicado en su cuenta de Twitter en el que informaba que “**después de haberlo sopesado cuidadosamente, anuncio mi inmediata retirada del fútbol de clubes e internacional**”. “Me siento increíblemente afortunado de haber logrado el sueño de dedicarme al deporte que amo. Me ha dado algunos de los mejores momentos de mi vida. Momentos muy buenos y momentos malos en 17 temporadas que son imposibles de repetir, me depare lo que me depare el futuro”, añadía.

“Desde mi primer partido con el Southampton hasta el último con Los Ángeles, y todo lo que ha pasado entre medias, ha formado **una carrera que me llena de orgullo y gratitud**. Jugar para mi país en 111 ocasiones es un sueño hecho realidad”, afirma el galés.

Bale deja el fútbol después de haber sido **campeón de la Major League Soccer (MLS) de Estados Unidos con su actual equipo, Los Ángeles FC** y de haber dis ...